

## Assistenz / Research Assistant (KHI Florenz)

Zerrath, Helga

[english version below]

Am Kunsthistorischen Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - ist zum 1. Mai 2008 in der Direktion von Prof. Wolf die Stelle eines/einer

Wissenschaftlichen Assistentin/Assistenten

zu besetzen. Die Stelle (50%) ist auf drei Jahre befristet.

Voraussetzung ist ein Magister in Kunstgeschichte und ein qualifiziertes Promotionsprojekt. Erwartet wird die Mitarbeit bei den wissenschaftlichen Aktivitäten und den Organisationsaufgaben der Abteilung.

Die Vergütung erfolgt nach Entgeltgruppe 13 TVöD und schließt verschiedene Sozialleistungen entsprechend den Regelungen des öffentlichen Dienstes ein sowie eine flexible Arbeitszeitgestaltung.

Die Max-Planck-Gesellschaft will den Anteil von Frauen in den Bereichen erhöhen, in denen sie unterrepräsentiert sind. Frauen werden deshalb ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Die Max-Planck-Gesellschaft ist auch bemüht, mehr schwerbehinderte Menschen zu beschäftigen.  
Bewerbungen Schwerbehinderter sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbungen (inkl. Skizze des Promotionsprojektes) bis 31. März 2008 an:

Kunsthistorisches Institut in Florenz  
Max-Planck-Institut  
Prof. Dr. Gerhard Wolf  
Via Giuseppe Giusti 44  
50121 Firenze  
Italien

---

The Kunsthistorisches Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - offers the 50% position of a

Research Assistant

in the department of Prof. Dr. Gerhard Wolf. The position is open from May 1st 2008 and limited to three years.

Requested are a M.A. in art history and a qualified Ph.D. project. The assistant is expected to collaborate in the scientific and organizational activities of the department.

The salary is according to Entgeltgruppe 13 TVöD, and includes several social contributions according to the guidelines for the public german service as well as a flexible work-schedule.

The Max-Planck-Society is committed to raising the proportion of women in under-represented fields; we thus explicitly encourage applications by women. The Max Planck Society also promotes hiring of persons with disabilities. Preference will be given to disabled scholars with the same qualification.

Deadline for applications (including a description of the Ph.D. project):  
31 March 2008

Kunsthistorisches Institut in Florenz  
Max-Planck-Institut  
Prof. Dr. Gerhard Wolf  
Via Giuseppe Giusti 44  
50121 Firenze  
Italy

Quellennachweis:

JOB: Assistenz / Research Assistant (KHI Florenz). In: ArtHist.net, 25.02.2008. Letzter Zugriff 18.12.2025.  
<<https://arthist.net/archive/30156>>.